

らいおんぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園

8月

7月に入っても雨の日が多かった今年の夏！室内では廃材や色画用紙を使い、自分たちで「なにをつくらうかな？」と考えて製作して遊び姿があります。

雨の日が多く 7月にはプールに入ることができませんでした。プールじまいまでのプール遊びの日は思いきり楽しみたいと思います。

8月生まれのお友だち



おたんじょうびおめでとう

ミーンミーン夏が来た！

今年は梅雨が長く 7月になっても夏を感じることができませんでした。7月下旬ごろから「ミーンミーン」とセミの鳴き声が聞こえてきました。その時にある男の子から、

「セミの鳴き声が聞こえたから夏だよ」という子どもらしい会話が聞こえてきました。

園庭に出てセミのぬけがらを見つけては、洋服に付けてアクセサリにしたり、「いらっしゃいませ」「セミのぬけがらを買いませんか？」とお買い物ごっこをしたりと、色々な遊びを考えて遊んでいました。

プールに入れたー！



今年は感染予防のため、1日に1クラスずつ入る体制で行いました。プールの日に限って風が強くなったりと入れない日が続きました。

8月に入ってから梅雨が明けやっとプールに入れる日には、「先生今日プールだよね！」とそわそわしている子どもたち。

保育者が「今日プールに入れるよ」と伝えると「よっしゃ！」「やった。」と子どもたち同士で喜んでいました。年長組になって初めてのプール。入る順番を待っている子たちは水遊びもせず、プールサイドで一列に並んで待っているうしろ姿がとても可愛らしい子ども達でした。

かんせいしたよ！！

くま組の頃からラキュー遊びが好きな子どもたち。難しいラキューにも挑戦する姿が見られるようになりました。最近では、ハムスターやブランコを作って「今日は動物園ね」「ハムちゃん一緒に遊びましょ」と子どもたちで物語を考えて楽しむ姿があります。

